

Bitam/Administration locale

Des tenues d'apparat pour les auxiliaires de commandement



Firman Maurice Nguema remettant au sous-préfet de la localité les uniformes des auxiliaires de commandement...



... qui les ont aussitôt retirés en présence d'une brochette d'invités.

Photo : DR

Photo : DR

Eric LAPETHA
Libreville/Gabon

En séjour, récemment, dans sa circonscription politique, Firmin Maurice Nguema, a, en sa double qualité de conseiller départemental du Ntem et de membre du Bureau politique du Parti démocratique gabonais (PDG) fait don des tenues d'apparat aux 38 chefs de villages, de regroupements et de cantons du district de Bikondom.

LES auxiliaires de com-

mandement en service dans le district de Bikondom, dans le département du Ntem, ont reçu, la semaine écoulée, un don d'uniformes de chefferie de la part de leur conseiller départemental Firmin Maurice Nguema, par ailleurs membre du Bureau politique du parti au pouvoir. Au nom de sa tutelle, le sous-préfet Dagobert Esono Nguema, a remercié le donateur pour le soutien qu'il apporte très souvent aux diffé-

rents auxiliaires de commandement. Des remerciements réitérés au nom des bénéficiaires par le chef de canton Ntem 2, Jean-Félix Ndong Obame, qui a également apprécié le dynamisme et le pragmatisme de leur élu local avant de lui demander de poursuivre son œuvre. De son côté, le bienfaiteur a, d'abord, tenu à présenter les excuses du suppléant de leur sénateur Gabriel Edzo Ndong, absent pour rai-

son de santé. L'intéressé ayant participé à la réalisation de ce don. Il a ensuite invité les chefs et l'ensemble des populations présentes à préserver la paix, garante de la cohésion sociale et du vivre-ensemble, chers au peuple gabonais. A cet effet, Firmin Maurice Nguema a fustigé l'instrumentalisation, à des fins politiques, de certains compatriotes, notamment les communautés Mveign et Ntoumou. Ce qui, à terme, constitue une sérieuse

menace pour la coexistence des filles et fils des Bikondom. Au sujet de la politique nationale, caractérisée ces derniers temps par les déclarations des candidatures à la Présidentielles d'août prochain, le membre du Bureau politique a exhorté les uns et les autres à faire preuve de vigilance, pour éviter de tomber sous le charme de certains candidats dont l'expertise reste à prouver. « On ne s'improvise pas

président de la République. Je demande, une fois de plus, d'accorder votre confiance à Ali Bongo Ondimba, pour qu'il parachève l'œuvre de construction du Gabon émergent entamée en 2009 », précise-t-il. Il a annoncé que l'étude de faisabilité d'autres projets en faveur de leur localité est suffisamment avancée et, le moment venu, il sera procédé au lancement des travaux retenus par les pouvoirs publics.

Bitam/Vie des associations

Naissance de la Mutuelle d'entraide des femmes du Ntem



Mme Rose Ondo Mba, secrétaire générale de la Mutuelle nouvellement créée.



Les femmes, à l'unanimité, ont adhéré à cette structure initiée par Pastor Ngoua Nneme.

Photo : SSB

Photo : SSB

Servais SONDE BATATA
Bitam/Gabon

C'EST désormais une réalité. La Mutuelle d'entraide des femmes du Ntem (MEFN) qui compte déjà plus de 300 adhérentes, a procédé au lancement de ses activités sous le patronage de son président d'honneur, Pastor Ngoua

Nneme, ministre de l'Économie numérique et de la Poste. Cette importante cérémonie avait pour cadre le Centre de lecture et d'activités culturelles (Clac) qui a refusé du monde à cette occasion. L'objectif principal visé par cette structure est la lutte contre la pauvreté et une autonomisation effective de la femme, maillon essentiel de déve-

loppement et gardien par excellence de la gestion au quotidien de nos ménages. Ce fut également l'occasion pour les membres de la nouvelle Mutuelle d'élire sa secrétaire générale. Au terme d'un consensus, le choix a été porté sur Rose Ondo Mba. En attendant le dépôt légal au ministère de l'Intérieur, le règlement intérieur de la tutelle a été dévoilé aux adhérents dont

des dispositions sont définies clairement pour son fonctionnement. Celui-ci est régi par un conseil d'administration dont les membres ont été choisis. Ils seront représentés par deux femmes par quartier sur les vingt-un que compte la commune de Bitam. Pour joindre l'utile à l'agréable, le président d'honneur a crédité un

compte CCP d'un montant de 10 millions dont 5 millions pour la première tranche. Cette initiative du président d'honneur répond à la volonté du président de la République, Ali Bongo Ondimba qui, dans son plan de développement, inscrite le partage au centre des acteurs politiques, pour contribuer à l'épanouissement des jeunes, des femmes et des

hommes ayant un sens de créativité dans les petites unités de production. Interrogé à ce sujet, Pastor Ngoua Nneme a tout simplement dit : « Rester en marge des sollicitations des femmes est contraire à la science de la vie, puisque l'on n'a coutume de dire que ce que femme veut, Dieu le veut. C'est pour cette raison que cette Mutuelle a vu le jour. »